

# Der HTL-Infoabend war ein „Renner“

Mehr als 100 Besucherinnen und Besucher beim Infoabend der HTL Voitsberg. Das gab es noch nie!

Dass die HTL Bulme Voitsberg eine sehr gute Schule ist, ist seit längerem bekannt. Doch durch den Boom der Digitalisierung und der dringlichen Suche der Wirtschaft nach Technikerinnen und Technikern erhält diese Ausbildung noch einen Zusatz-Turbo.

## Beeindruckende Karrieren

Und dass die weststeirische Jugend nicht täglich nach Graz muss, sondern „bequem“ die Ausbildung in Voitsberg absolvieren kann, ist auch kein Nachteil.



„Maschinenbau Digitale Produktentwicklung“ beeindruckte. HTL Bulme

Daher waren mehr als 100 Besucherinnen und Besucher beim Infoabend der HTL Voitsberg da, so viele wie nie zuvor, da freute sich auch die Schulleiterin Alexandra Marchler: Die Schule wurde in organisatorischer Hinsicht von Direktor Günther Greier und Abteilungsvorstand Werner Tripolt



Günther Greier und Werner Tripolt erklärten die HTL Voitsberg. HTL Bulme

vorgestellt. Vier Absolventen - Reinhard Puffing (AIIS), Florian Fauland und Christian Passesreiter (Magna) und Michael Klug (Knapp) - stellten ihre beeindruckenden Karrieren vor. Und natürlich wurde auch der Schwerpunkt „Maschinenbau Digitale Produktentwicklung“ genau erklärt.